

# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR DE LA IGLESIA  
DE CRISTO EN SEVILLA

*Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla*

Por tanto no te  
avergüences  
de dar  
TESTIMONIO  
de nuestro  
Señor.  
2ª Timoteo 1:8.

<http://www.idcsevilla.org>

DOMINGO 03 de Octubre de 2004 - Nº 366

## ¿AMOR O DINERO?

La semana pasada hablábamos del poder del dinero y como si no somos personas maduras nos puede controlar el amor al mismo. ¿Recuerdan al Tío Gilito? Siempre buscando la manera de amasar más fortuna, nunca tenía suficiente. En realidad la mentalidad de tío Gilito es la de muchas personas que aunque tengan mucho, nunca les es suficiente, siempre quieren más, y es que la codicia y el deseo de poseer siempre más, es insaciable. De hecho el mundo se mueve en clave económica, y si lo miramos de esta manera creo que tendríamos que reconocer que no hay nada en este mundo que sea tan poderoso como el dinero. Con él se compran voluntades, personas, bienes de cualquier tipo..., en fin todo lo que podamos desear ¿O no?

Bueno, en realidad estamos convencidos de que hay otro poder mayor que el económico y es el poder del AMOR,. De hecho el amor es la fuerza mas grande que puede mover a un ser humano. Es capaz de hacer cosas que de otra manera no sería capaz. De hecho el dinero puede comprar casi todo, pero no puede comprar todo lo que son las

auténticas necesidades del ser humano, es decir, el dinero puede comprar sexo pero no puede comprar afecto, puede comprar una esposa pero no un hogar, puede comprar compañía pero no amistad, puede comprar comodidad y bienestar, pero no seguridad y confianza...etc. Es decir que todo lo que signifique bienestar exterior se puede comprar con dinero pero las necesidades del alma no se satisfacen con billetes, en realidad no se pueden comprar, no están en venta pues no tienen precio. Las cosas de Dios funcionan al revés que las de este mundo. Las riquezas materiales se obtienen adquiriendo, poseyendo, acaparando, acumulando.., las riquezas del alma se obtienen despojándose, dando, compartiendo..., y en ese acto de dar, de entregarse, uno obtiene la satisfacción más grande que puede experimentar un ser humano: la solidaridad, el sentirse útil, el ayudar, el compartir.., pues el que da amor, recibe vida.

Con todos esos valores el alma se siente plena y entonces la persona es más capaz de disfrutar de una hermosa puesta de sol desde una humilde chabola sin agua ni luz, que de un crucero por el mediterráneo en yate de lujo. La calidad de vida no se mide por el tamaño de la billetera sino por el nivel de paz interior. La Biblia cuando habla del amor dice algo muy interesante: “El amor todo lo puede”. Yo prefiero tener lo necesario a nivel económico y ser rico en amor, ¿Y tú?

Juan Varela.

---

# NOTICIAS



## NOTICIAS SEMANALES

Cada Domingo, como ya te habrás dado cuenta, tienes en la banca depositada una hoja informativa del orden del culto y de las noticias mas importante de la semana. Esperamos que sea como cada cosa que se hace en la iglesia de ayuda y beneficio en tu vida. Nuestra hermana Lidia esta encargada de este pequeño boletín semanal.



## CONFERENCIAS

El pasado Sábado día 25 nuestro pastor Antonio Cruz se desplazó hacia Sanlúcar de Barrameda para dar una conferencia, pues allí se han celebrado tres días de conferencias. Manuel Espejo pastor en Jerez,

Antonio Cruz y Juan Antonio Monroy han sido los tres conferenciantes con un local completamente lleno los tres días.

## **VIAJE DE NUESTRO PASTOR**

Antonio Cruz y su esposa Ana han estado varios días en Tarrasa (Barcelona) para poder ver a sus hijas que como todos sabemos viven allí. Deseamos que Dios guarde su salida y su entrada y que esos días junto a sus hijas hayan sido de gran bendición.

## **BONITO DETALLE**



El pasado domingo día 26 la FRAMES organizó el Día del Evangelio en donde la mayoría de las iglesias de Sevilla todas juntas alababan y glorificaban a Dios durante todo el día. En esa reunión hicieron entrega de unos preciosos ramos de flores y una linda placa a Manuel Salvador y su esposa Pepa en reconocimiento a tantísimos años de trabajo en la predicación del evangelio, recordando también los años que estuvo como presidente de la FRAMES. Fue un gesto muy bonito y emotivo. Manuel Salvador tuvo unas palabras que conmovieron a todos los presentes, exhortando a todos al trabajo hasta el final, allí donde Dios les halla puesto.

## **ACLARACIÓN IMPORTANTE**

Es necesario aclarar bien las cosas para que nunca haya malos entendimientos. No es fácil para mí estar al tanto de las noticias más relevantes de nuestra iglesia. Como todos sabéis son ya muchos años en el que por causa de mi trabajo no puedo estar todos los domingos en la iglesia, y eso ya esta más que sabido. Cuando el boletín se publica no digas después que hay noticias que se tendrían que haber publicado. Si te interesa mucho sean jóvenes, ancianos o niños que se publique alguna noticia preocúpate en llamar por teléfono a José Antonio Corral o a Pablo Salvador y hacernos llegar las noticias, será mas fácil para nosotros y de beneficio para todos. Gracias.

## **VIAJE DE NUESTROS JÓVENES**

Este pasado fin de semana el grupo de jóvenes de nuestra iglesia fueron de campamento a un bello sitio de sierra llamado Guadalcanal. Todos venían muy contentos a pesar de que casi todos venían con vómitos y dolor de cabeza. Posiblemente algo les sentó mal pero gracias a Dios ya están totalmente recuperados.



## ELECCIONES DE JÓVENES

El pasado día 18 de Septiembre nuestro grupo de jóvenes realizó unas elecciones para elegir a nuevos responsables de trabajo. Fueron cinco jóvenes los responsables que salieron elegidos. Débora Juliá, Jose A. Carrión, Antonio Hernández, Ester Galafate Y Samuel Salvador. Deseamos de todo corazón que Dios los utilice y ayude grandemente para que cada uno en sus respectivas áreas sean de gran bendición para la Iglesia, el evangelismo y para ellos mismos. Oremos por nuestro grupo de jóvenes.



## LA GRAN AVENTURA

El pasado Sábado día 2 nuestro grupo de jóvenes empezaron de nuevo con el bonito trabajo de las reuniones de adolescentes. Con estas reuniones pretenden no solo ser hermanos de los mas jóvenes que aun no ese han bautizado o no están en el grupo de jóvenes sino ser su amigos y guías espirituales. Si aún no te has enterado de esto y tienes entre 13 y 15 años ponte en contacto con Laura o Miguelito, sus teléfonos de contactos son los siguientes: 955157152 móvil 660463119. Estas reuniones se harán semanalmente y serán una hora antes de la reunión de jóvenes. Dios os bendiga en este proyecto.

---

CITAS PARA RECORDAR RECORDAR RECORDAR  
CITAS PARA RECORDAR RECORDAR RECORDAR  
CITAS PARA RECORDAR

**La riqueza consiste mucho más en el disfrute que en la posesión.**

**Lincoln**

**El que quiere en esta vida todas las cosas a su gusto, tendrá muchos disgustos en su vida.**

**Quevedo**

**"Sobre la humildad se fundan todas las demás virtudes y quien carece de humildad no puede vivir cristianamente."**

**Luís Rosales**

---



IR AL PRINCIPIO